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那覇地区中学校新人大会後の感想を前号に引
き続き掲載します。１年生の多いチームですが
次の大会にかける熱意がヒシヒシと伝わってき
ます。６月の夏季総体が楽しみです。一回りも
二回りも大きくなって、念願の１勝を勝ち取っ
て欲しいものです。頑張れ。

今回の大会を終えて思ったことは、１年生と
して最後の大会で１年間の練習の成果をすべて
出し切ることが出来たことが良かったところで
す。反省点は、センターバックとして、防ぐこ
とのできる失点を防ぐことができなかったこと
です。この反省点を今後に生かしていきたいで
す。 １年 遠藤蒼大

私は、今回の那覇地区大会を終えての反省が
２つあります。１つ目は、パスミスやトラップ
ミスが多かったことです。パスミスやトラップ
ミスから相手の１点につながっていることがほ
とんどだったので、パスミスやトラップミスを
少なくできるようにしたいです。２つ目は、点
につながるパスを出せなかったことです。今回
の大会では、目標の「１点を取る」ことができ
ませんでした。次の大会では自分苦手なことを
改善できるように頑張ります。１年 佐々木花

私は、大会を終えて思ったこと感じたことは、
相手がどんなに強くても、あきらめずに追いか
けていたので、そこは良かった思いました。で
も後半になって、足が重そうだったので、これ
からちゃんと体力もつけていくことが、これか
らの改善点だと思いました。日頃から、あきら
めず、ふざけずに練習に励んでいきたいです。

１年 渡慶次凜夏

今回の大会を終えて、パスやトラップなどの
基本的なことがあまりできておらず、相手にボ
ールを奪われたので、その基本的なところから、
しっかり練習していきたいです。また、最後の
試合では、体力がもたず、最後はバテて交代に
なったので、体力をもっとつけたいとです。

１年 小野覇空真

僕の新人大会を振り返っての反省点は、ボー
ルを足で止めても、そこからの切り返しがうま
く行かず、ボールを取られたこと、前へ出過ぎ
て裏を取られたことです。また、これを改善し
ていくために、１つ目は、ちゃんと日頃から切
り返しの練習等をして、ボールに触れる回数を
増やし、２つ目は、普段の練習試合から緊張感
を持ち悪いと思った所があれば、仲間に今どう
すべきだったか聞いたりして改善していきたい
です。 １年 大城仁

古蔵中学校で行われた試合。最終 Q まで、
接戦を展開しましたが、惜敗してしまいました。
次大会への希望が膨らんだ大会でした。大会後
の感想を掲載します。選手の成長を見ることが
出来ます。

今回の大会で１試合目に古蔵中と当たって、
50 対 43 で負けてしまいました。今大会では、
パスミスやシュートを頑張ろうと思っていまし
たが、パスミスが多くリバウンドが全然取れて
いなかったことがチームでの改善点で、個人で
はファールが多く相手にフリースローをたくさ
ん打たせてしまったり、５ファールで退場して
しまったので、次の大会ではファールとパスミ
スを意識したいです。

２年 キャプテン 渡慶次伶来

今回の大会の対戦相手の古蔵中に 50 対 43 で
負けました。今回の大会で反省することは、パ
スとキャッチミスがあったことと、全体的にフ
ァウルが多かったことです。逆に良かったとこ
ろは、リバウンドを多く取れて、皆がパスを自
分から積極的にもらいにいったことです。

２年 安里そあら

今回の古蔵中との試合では、50 対 43 と惜し
くも負けてしまいました。私は、３ Q で４回
もファールはしてしましました。ディフェンス
の付く向きが悪く、周りを見ていなかったり、
リバウンドをちゃんとつめなかったことが悪か
ったところです。私達は、惜しいところで落と
してしまうことが改善点だと思っています。そ
のため、最後まであせらず気を抜かないことが
大切だと思うので、次回は１勝したいです。

２年 安里琉衣夢

私達は、古蔵中と対戦し、50 対 43 で負けま
した。今回の大会で悪かった点は２つあります。
１つ目は、ファウルがとても多かった事です。
手を出してしまう癖を直したいです。２つ目は、
３ポイントが入らなかった事です。これは私個
人の課題なので、自主練などを積極的にやって
いきたいと思います。 ２年 内間莉麗

古蔵中と対戦し、50 対 43 で負けました。１ Q
は、全体的にディフェンスが雑でファウルが多
く起こってしまいました。しかし、途中からい
つも通りにできました。小さなミスやリバウン
ドが取れていなかったことが失点につながり、
とても悔しかったです。男バスの分も頑張るこ
とができました。 ２年 安里望音

古蔵中と戦って 50 対 43 で負けてしまいまし
た。私は、４ Q の最後しか出ていないけど、
負けた原因としては、リバウンドを取りに行か



なかったのと、パスミス、キャッチミスが多か
ったからだと見ていて思いました。反省点は、
ファウルが多かったことです。これからは、声
出しも積極的にしていきたいです。自分も、も
っとシュート率を上げ、パスも回せるようにし
たいです。 ２年 大城明日美

今回の大会では、50 対 43 で負けてしまいま
した。また、今回の大会で頑張ったことは、ち
ゃんと狙ってシュートをうち決めてリバウンド
やディフェンスをいつもよりちゃんとできたと
思います。次の大会では、前半だけ勝つのでは
なく、後半もちゃんと頑張れるようにしたいで
す。 １年 花谷香穂

今回の大会は、試合に出ることができず、応
援しかできなかったので、とても悔しかったで
す。次の大会では、大会に出られるように練習
をもっと真面目にやって、少しでも多く出られ
るようになりたいです。 １年 國吉愛瑠

今回の大会は、50 対 43 で残念な結果になっ
てしまいました。私は、試合に出ることができ
なかったけど、皆のプレーを見たり応援したい
しました。そこで、自分ができない所や直さな
いといけない所が見つかったので、今後の練習
につなげたいです。できてないと思った所は、
シュートを決めれない所やボール回しができて
いない所です。だから、どんなゴールでも、ど
んな体勢でもシュートが決められるようにした
いです。直さないといけない所は、空いている
所に行くことです。次の大会では、少しでも試
合に出られるようにして勝ちたいです。家や部
活での練習を人一倍頑張り、皆の足を引っ張ら
ないようにしたいです。 １年 仲地心優

連携入試対策の面接・プレゼン練習が、入試
前日まで行われた。２ヶ月間の準備期間を経て
本番さながらの練習が 12 月から始まり、例年
以上に完成度が上がった。推薦入試に臨む生徒
達も堂々と面接練習を終えた。

久米島高等学校連携入試が、１月 15 日(金)
に実施された。春を思わせる暖かな一日となり
３年生は、リラックスした表情で入試に臨みま
した。体育館から試験会場に向かう表情は、少
し緊張気味でしたが、昼食時間には、いつもの
表情に戻っていました。午後の面接・プレゼン
発表は、練習の甲斐があり落ち着いてできたよ
うです。22 日(金)の発表が待ち遠しいですね。
また、18 日(月)～ 19 日(火)は推薦入試も行わ
れました。皆の努力が花開くよう願っています。


